
Ayuntamiento de Castellón de la Plana

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA CELEBRADA POR LA JUNTA MUNICIPAL DE 
DISTRITO SUR EL DÍA  25 DE SEPTIEMBRE DE 2017.

Nº y Clase de Sesión: 23 / 2017. Ordinaria 

Día y hora:   25 de SEPTIEMBRE de 2017 a las 20:45 h.

ASISTENTES:

PRESIDENTA

Dª. Patricia Puerta Barberá

VICE-PRESIDENTA

         Dª. Anna Peñalver Bermudo

VOCALES

     -   Designados por Alcaldía

     D. Raúl Galván López

     D. Jorge García Alcalá

- Vecinos designados por los Grupos Políticos Municipales. 

D. Joaquín B. Torres Navarro                                Grupo Político PP

D. Manuel G. Paduraru Ionete                               Grupo Poítico C's

Representantes de las AA:VV,

  D. Vicente Juan Campos Ruiz   AA.VV. San Pablo

  D. Alberto Ramos Renau   AA.VV. San Jaime

  D. Miguel A. Guillamon Naches   AA.VV. Virgen de Lidón

          Representantes de las AMPAS

       Dª. Ana mª Latorre Centelles                                CEIP Isidoro Andrés Villarroya

  SECRETARIA

Dª. Elisabeth Breva Almerich 
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En cas de contindre este document dades 
de caràcter personal objecte de protecció, 
estos  es  troben  omesos  o  substituïts  per 
asteriscos  (*)  o  per  PARTICULAR,  en 
compliment de la Llei Orgànica 15/1999, de 
13 de desembre, de Protecció de Dades de 
Caràcter Personal. 

En  caso  de  contener  este  documento 
datos  de  carácter  personal  objeto  de 
protección, estos se encuentran omitidos o 
sustituidos  por  asteriscos  (*)  o  por 
PARTICULAR, en cumplimiento de la Ley 
Orgánica 15/1999, de 13 de diciembre, de 
Protección de Datos de Carácter Personal. 



 EXCUSAN SU ASISTENCIA:

   D. Manuel Pegueroles Belmonte

   D. José L. Gómez Sánchez

 

NO ASISTEN: 

    D. Emilio García Solsona

    

 Orden del día. 

1º.-  Aprobación si es procedente del acta correspondiente a la sesión ordinaria de la 
Junta de Distrito Sur de fecha 31 de julio de 2017

2º.-  Informe de la Presidenta

3º.- Despacho extraordinario

4º.-  Ruegos y preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur del  Ayuntamiento de Castellón de la Plana, siendo 
las 20:00 h. del día 25 de septiembre de dos mil diecisiete, bajo la presidencia del Ilma. 
Señora  Teniente  de  Alcalde,  Doña Patricia  Puerta  Barberá,  se  reúnen  los señores  y 
señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta  Municipal de 
Distrito SUR , con mi asistencia como Secretaria Delegada del Consejo para dar fe del 
acto.

Comprobado  el  quórum  de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la 
sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día. 

1.-  APROBACIÓN SI ES PROCEDENTE DEL ACTA CORRESPONDIENTE A LA 
SESIÓN ORDINARIA DE LA JUNTA DE DISTRITO SUR DE FECHA 31 DE JULIO DE 
2017.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión ordinaria, celebrada el día 
31 de julio de 2017 por unanimidad se acuerda aprobarla. 

2º.- INFORME DE LA PRESIDENTA 

Con relación a la solicitud de incidencias tramitadas en Juntas y Consejos anteriores, 
en virtud a los informes emitidos por los Técnicos,  nos informan sobre los siguientes 
temas.  
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AA.VV. PARTIDA ESTEPAR 

A la solicitud sobre la limpieza desde el  Grupo San Andrés al  Grupo Lourdes, 
responden  desde  el  Departamento  de  Servicios  Urbanos,  Infrastructuras  y 
Sostenibilidad que se tiene en cuenta la solicitud y el solar se desbrozará en cuanto se 
disponga de recursos.

AA.VV. SAN JAIME 

El Sr, Ramos, comenta que en la rotonda de las manos, las farolas se encienden 
alternativamente y el paso de cebra situado entre la rotonda de la Avda. de Valencia 
hacia la rotonda de las manos, se queda a oscuras, por lo que esas luces deberían de 
estar fijas, comentan desde el Departamento de Servicios Urbanos, Infrastructuras y 
Sostenibilidad  que  se  modificará  el  apagado  selectivo  para  que  el  paso  de  cebra 
permanezca iluminado toda la noche.

En relación a la reiteración de la solicitud de colocar un banco de espera en la 
parada de autobús existente en la carretera de Almazora, ya se ha informado en varias 
ocasiones que no existe espacio físico para ello. Respecto al repintado de la parada, se 
da la orden desde el Negociado de Tráfico a la empresa adjudicataria del servicio para 
que proceda al mismo.

Con respecto a la instalación de badenes reductores de la velocidad, informan del 
Departamento  de  Tráfico  que  no  se  informa  favorablemente  ya  que  no  resultan 
efectivos y además originan ruido que ocasiona molestias a los vecinos. No obstante, 
se dará aviso a la empresa de de mantenimiento para que refuerce la señalización. 

Desde el Negociado de Participación Ciudadana, Desarrollo Comercial , Consumo 
y Sanidad, se informa que se ha tramitado expediente de contratación menor de placas 
de señalética con las sanciones por no retirar excrementos y estas han sido colocadas 
en el mes de Agosto.

AA.VV. SAN PLABLO

Al respecto de la necesidad de la poda del Campo de Montiel, responden desde el 
Departamento de Servicios Urbanos, Infrastructuras y Sostenibilidad que se va a hacer 
un  refaldado  de  ramas  bajas.  La  poda  en  esta  época  del  año  no  es  conveniente 
realizarla.

Sobre el mantenimiento del Centro Cívico, es necesario pintar el centro, así como 
arreglar  la  instalación  de  luces  de  emergencia,  comentan  desde  Departamento  de 
Servicios Urbanos, Infrastructuras y Sostenibilidad que se tiene en cuenta la solicitud 
de trabajos de pintura, y se tratará de realizar cuando exista disponibilidad de recursos, 
asi como a los trabajos de reparación de alumbrado de emergencia, se pasa aviso a la 
empresa mantenedora y este mes quedarán terminados.
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Es necesaria la limpieza del solar frente a los médicos, y se considera necesario 
un  estudio  para  demorar  el  crecimiento  de  las  hierbas,  bien  prensando  la  tierra, 
poniendo gravilla seca, o lo que los técnicos consideren oportuno, ya que a la larga 
resulta  más  económico  que  estar  limpiando  periódicamente,  comentan  del 
Departamento de Servicios Urbanos, Infrastructuras y Sostenibilidad que se tendrá en 
cuenta la solicitud y el solar se desbrozará en cuanto se disponga de recursos, así 
mismo se considerarán las indicaciones aportadas para su mantenimiento. 

Con respecto a la instalación de badenes reductores de la velocidad, informan 
desde el Negociado de Trafico que no se informa favorablemente ya que no resultan 
efectivos y además originan ruido que ocasiona molestias a los vecinos. No obstante se 
dará aviso a la empresa de mantenimiento para que refuerce la señalización.

Desde el Negociado de Participación Ciudadana, Desarrollo Comercial , Consumo 
y Sanidad, se informa que se ha tramitado expediente de contratación menor de placas 
de señalética con las sanciones por no retirar excrementos y estas han sido colocadas 
en el mes de Agosto,

En relación a la solicitud de un paso de peatones en el  cruce de la calle San 
Alfonso con  la  calle  Montan,  informan  desde  el  Negociado  de  Tráfico  que  se  ha 
efectuado visita a la zona acompañado del Sr. Campos, presidente de la AA.VV. San 
Pablo,  y  se  aprecia  que  las  aceras  son  muy  estrechas,  no  cumpliendo  el  mínimo 
reglamentario para ejecutar los rebajes del paso de peatones, por lo que se le indica 
que deberia de realizarse un proyecto de accesibilidad para todo el grupo, a traves de 
los Presupuestos Participativos y otros medios.

AA.VV. SAN BERNARDO

Con respecto  a  la  instalación de badenes reductores  de la  velocidad,   no  se 
informa  favorablemente  del  Negociado  de  Trafico  ya  que  no  resultan  efectivos  y 
además originan ruido que ocasiona molestias a los vecinos. No obstante se dará aviso 
a la empresa de mantenimiento para que refuerce la señalización.

AA.VV. LA ADUANA

Con respecto a la solicitud de contenedores de residuo solido en el cruce de la 
calle Coll de Moncebo con cami Pí Gros, desde el Negodiado de Servicios Urbanos, 
Infraestructuras y Sostenibilidad, se remite petición y será tramitada en breve.

El  Sr.  GALVAN, comento  que en la  Avda.  de Valencia,  pasando la rotonda de 
Telepizza dirección centro ciudad hay un bache que debería arreglarse, responden del 
Departamento de Servicios Urbanos, Infrastructuras y Sostenibilidad que se toma nota 
de la mencionada incidencia para poder ejecutarse y se agradece el aviso por parte del 
ciudadano a esta dirección.

Por parte del Sr. PADARARU   comento que los vecinos de la zona de la Calle Rio 
Navia,  en  la zona canina, ruegan que se arregle la valla del mismo y si  es posible 
plantar algunos árboles para que haya sombra en verano, ya que le comentan que los 
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que  hay  están  muertos,  responden  al  respecto  desde  Departamento  de  Servicios 
Urbanos, Infrastructuras y Sostenibilidad que se han replantado árboles varias veces, 
pero con los orines de los perros se mueren repetidamente

En relación a la solicitud del Sr.  Pegueroles de instalar badenes limitadores de 
velocidad en la calle Músico Pascual Asencio, vista la necesidad de reducir la velocidad 
de los vehículos en dicha calle, en principio no existe consignación económica para 
realizar pasos sobreelevados, se propone instalar balizas catadióptricas (ojos de gato) 
en los pasos de peatones y asi reforzar la señalización existente, consiguiéndose una 
considerable mejora en la señalización vial de la calle.

3º.- DESPACHO EXTRAORDINARIO

No  existiendo  ningún  asunto  de  Despacho  Extraordinario,  se  pasa  al  punto 
siguiente del orden del día.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

La  Presidenta  quiere  hacer  constar  que  por  acuerdo  de  toda  la  Junta,  los 
distintos ruegos y preguntas se han comentado en el Consejo del 25 de septiembre de 
2017 a todos los allí presentes por ser de interés.

Y siendo las 21:15 de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más 
asuntos  que  tratar,  la  señora  Presidenta  levanta  la  sesión,  de  todo  lo  cual,  como 
Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo  al margen junto 
con la Sra Presidenta del Consejo Municipal de Distrito Sur
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